

# *Director General de OIEA recibió a Ministra cubana*

---



Viena, 30 may (RHC) Yukiya Amano, Director General del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) recibió este 30 de mayo a la Ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba, Elba Rosa Pérez Montoya, en la Sede de las Naciones Unidas en Viena.

En el contexto de la Conferencia Internacional de Cooperación Técnica del OIEA, ambas partes intercambiaron sobre los estrechos vínculos de cooperación entre Cuba y el Organismo hace más de 50 años, refiere el sitio oficial de la Cancillería de La Habana.

Igualmente destacaron los resultados del país en el empleo de las tecnologías nucleares en áreas clave para el desarrollo.

El Director General agradeció a la Ministra su presencia en la Conferencia, que celebra los 60 años del Programa de Cooperación Técnica y reconoció el aporte de Cuba al mismo y los excelentes resultados que ha podido constatar en sus dos visitas anteriores a la mayor isla del Caribe.

Pérez Montoya ratificó el compromiso de su país de continuar trabajando por el objetivo común de hacer realidad el actual lema del OIEA: “Átomos para la Paz y el Desarrollo”, y que este sea sostenible para todos los pueblos.

(Cubaminrex-Embacuba Austria)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131207-director-general-de-oiea-recibio-a-ministra-cubana>



**Radio Habana Cuba**